
＜ コロナ禍における私幼団体の実態調査 ＞ 

 

 名古屋市 

 

１．コロナ禍での行政とのやり取りがどの様に行われているか 

 

  陳情など、人数を減らして行っている。 

 

 

２．各政令市で感染者が出た時に、市がどこまで発表して、私幼団体がどこまで、

どのように加盟園に伝えているか 

 

  市全体の感染者数の発表はあるが、発生エリア等の具体的な情報はほとん

ど発表されない。私幼団体への連絡はない。 

 

３．研修会をどの様に行っているか 

 

  会場を２～３倍の広さにしたり、２回に分けたりして実施している。また、 

入室前の検温、手指消毒を実施している。 

 

 

４．予算が執行できない状況でどのように処理する予定でいるか 

 

  予算通り執行している。ただ、広い会場を使用するため、会場費の支出が 

 増加している。 

 

５．就職に向けての学生とのつながりをどの様にとらえているか、また実行して

いるか 

 

  幼稚園フェスタ並びに就職フェアを実施した。（感染予防対策をしながら） 

 

 

 


